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Deux (2) postes à pourvoir 
 

Parmi les institutions membres 
 

Le Secrétariat international des infirmières et infirmiers de l’espace francophone 
(SIDIIEF), conformément à son Règlement 2019-1, tient une élection afin d’élire 
deux (2) administrateur●rice●s parmi les institutions membres du SIDIIEF. Le mandat 
d’un administrateur●rice peut être renouvelé pour le mandat 2024-2026. 

 

RAPPEL : 

Conformément à l'article 17-Composition du Conseil d'administration du règlement : 

[...] Deux (2) administrateur●rice●s sont élu●e●s par les institutions membres. [...] 

 

 

Ainsi, les institutions membres du SIDIIEF recevront, par courriel, leur accès au 
bulletin de vote électronique le jour de l'ouverture du scrutin, soit le 29 mars 2024, 
à 8 h (UTC -5). 
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Cécile BERGOT 
Cadre supérieur de santé à la direction des soins 
GHU Paris Psychiatrie et Neurosciences 
FRANCE 
 
Cécile BERGOT, diplômée infirmière en 1994, spécialisée en santé mentale et 
neurosciences. Cadre Supérieure sur la Direction des Soins du GHU Paris, elle 
s’investit dans la recherche en soin et promeut les pratiques avancées.  
Son parcours illustre un engagement contant envers l’évolution et la 
reconnaissance de la profession infirmière. 

 
Motivation 
 
Par la présente lettre, je vous faire part de mon intérêt à poser ma candidature au poste d’administrateur du SIDIIEF. 
 
Au cours de mon exercice infirmier, j’ai acquis une expérience précieuse et diversifiée autour de la prise en soins 
dans une dimension holistique du soin qui a été le fil conducteur de ma carrière. 
 
Mon parcours professionnel m’a permis de développer des qualités relationnelles, techniques, décisionnelles et 
mon sens du travail en équipe. 
 
Actuellement, cadre supérieur au sein de la direction des soins du GHU, mes missions s’articulent autour de la 
coordination de l’activité paramédicale, de l’enseignement et de l’implantation de la pratique avancée. 
 
Je suis également en charge de la coordination de la recherche en lien avec les autres structures de soutien et 
d’appui d’Ile de France. 
 
Participer au conseil d’administration du SIDIIEF serait pour moi et mon établissement une excellente occasion de 
mettre à profit mes années d’expertise, de favoriser et de renforcer la mise en réseau de nos intérêts communs soit 
le partage des expériences et des savoirs à travers le monde francophone. 
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François GIRAUD-ROCHON 
Directeur des soins 
Centre hospitalier Buëch-Durance 
FRANCE 
 
J’ai exercé 20 ans au Centre Hospitalier Universitaire de Grenoble, d’abord comme 
infirmier en réanimation puis en tant qu’infirmier anesthésiste et, enfin, en tant 
que cadre de santé. Depuis 2010, je suis Directeur des soins : 

 2010-2014 : IFCS Sainte-Anne (Paris) 
 2014-2018 : Groupement Hospitalier Universitaire « Paris Psychiatrie et 

Neurosciences »,  
 2018-2023 : Hôpital du Pays Salonais (Salon de Provence),  
 Depuis 2023 : Centre Hospitalier Buëch-Durance (Hautes-Alpes). 

 
Motivation 
 
J’ai l’honneur de soumettre ma candidature afin de siéger au conseil d’administration du SIDIIEF pour la mandature 
2024-2026. 
 
Infirmier depuis 1990, puis cadre de santé, je suis Directeur des soins depuis 2010. J’exerce aujourd’hui au Centre 
Hospitalier Buëch-Durance (Hautes-Alpes). 
 
En responsabilité directe des personnels paramédicaux, je suis particulièrement investi au profit de la profession 
infirmière et au sein du corps des Directeurs des soins. 
 
Je suis membre actif de l’Association Française des Directeurs des soins (AFDS), dont j’ai été délégué régional 
suppléant durant six années à Paris. Je suis également membre de l’Ordre National des Infirmiers. 
 
J’apprécie particulièrement le rayonnement international du SIDIIEF et la richesse des échanges professionnels 
qu’il o re au sein des di érents pays de la francophonie. 
 
Depuis 2021, je participe activement aux rencontres du Cercle des directeurs des soins, dont je suis membre du 
comité d’organisation. 
 
Je souhaite que mon élection à un poste d’administrateur au SIDIIEF contribue à faire vivre la communauté des 
infirmiers.ères de France à un niveau national et international. 
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Cora-Andrée MARTIN 
Professeure et coordonnatrice 
École des sciences infirmières et des études de la santé de l’Université de 
Saint-Boniface 
Manitoba, CANADA 
 
Cora-Andrée Martin œuvre dans le milieu de la santé depuis plus de 30 ans. 
Ayant d’abord été formée en soins paramédicaux, elle a poursuivi ses études au 
baccalauréat en soins infirmiers. Après une carrière active comme infirmière 
dans plusieurs milieux, Cora-Andrée Martin a complété une maitrise en 
éducation aux adultes. Elle travaille maintenant à l’Université de Saint-Boniface 
(USB) comme professeure et coordonnatrice des laboratoires au sein de l’École 
des sciences infirmières et des études de la santé (ESIES). 

 
Motivation 
 
Je suis enthousiaste et profondément engagée envers l’avancement de la profession infirmière dans le monde 
francophone, ce qui motive ma candidature au conseil d’administration du SIDIIEF. 
 
Élevée dans un milieu francophone, je suis imprégnée de l’importance de notre héritage culturel. Mon parcours 
infirmier varié, débuté en 2001, m’a permis d’acquérir une expertise clinique dans divers contextes, tout en 
privilégiant la langue française malgré des opportunités anglophones. Depuis mon arrivée à Winnipeg en 2013, 
j’ai contribué activement aux soins en français. Depuis 2017, je détiens un poste d’enseignante et de coordination 
au sein de l’École des sciences infirmières et des études de la santé au sein de l’Université de Saint-Boniface. Ma 
fierté réside dans ma contribution à promouvoir le français dans un contexte minoritaire. 
 
Je serais très ravie à l’idée de collaborer avec des professionnels de la santé francophone du monde entier pour 
promouvoir l’excellence en soins infirmiers, de favoriser le partage des connaissances et des meilleures 
pratiques, et de contribuer à renforcer les liens entre les infirmières et infirmiers francophones à travers le monde. 


